
聖 籠 町 入 札 監 視 委 員 会 

第 34回定例会議審議概要 

開催日及び場所 令和 6年 11 月 28 日（木）聖籠町役場 3階第 2会議室 

内  容 

副委員長あいさつ 

発注工事状況 

令和 6年度上期審議事案の審議 

その他 

 

委  員 

（委員数 5名） 

（出席数 5名） 

委員長   地濃 茂雄 

副委員長  小柳 正道 

委 員   稲田 陽子 

委 員   髙橋 美紀夫 

委 員   田村 八四男 

審議対象期間 令和 6年 4 月 1日～令和 6年 9 月 31 日 

抽 出 案 件 10 件 

抽

出

案

件

の

内

訳 

制限付き 

一般競争入札 

5 件 山諏訪山木の株線外１路線消雪パイプ設置工事 

蓮潟旧笹山江線道路改良工事 

蓮野小学校屋上防水・外壁改修工事 

次第浜小谷内１号線消雪井戸設置工事 

中の橋三賀線(１工区)道路改良工事 

（総合評価方式） 0 件  

指名競争入札 5 件 旧亀代地区屋内ゲートボール場解体工事 

町民会館自動火災報知設備（体育館・公民館棟） 

新潟新発田村上線道路改良工事に伴う配水管移設工事 

藤寄 E工区配水管布設替工事 

杉谷内第 18マンホールポンプ取替工事 

 

（総合評価方式） 0 件  

随意契約 0 件  

委員からの意見・質

問、それに対する回答 

意見・質問 回答 

別紙のとおり 別紙のとおり 

委員会による意見の

具申又は勧告の内容 

指摘事項：特になし 

 

 

 



質 問 ・ 意 見 回  答 

【制限付き一般競争入札】  

山諏訪山木の株線外１路線消雪パイプ設置工

事 

○設計額が 3千万を切っていますが、一般競争

入札になるのですか。 

 

 

○指名業者の選定要綱はホームページで公表

されていますか。 

○要請書に請負工事執行伺日が記載されてい

ません。 

 

 

○予定価格が 3千万以下の工事についても、工

事の規模や内容、補助事業の有無など町長がよ

り競争性が必要と判断した場合は一般競争入

札に指定しています。 

○公表しています。 

 

○資料を訂正 

蓮潟旧笹山江線道路改良工事 

○幅員が 12ｍある中の内訳を教えてください。 

 

○車道1.0m+3.5m+3.5m+1.0m 歩道3.0mとなり

ます。 

蓮野小学校屋上防水・外壁改修工事 

○設計や積算はどのように行われましたか。 

 

○特定企業体を入札参加資格に認めた理由は

何ですか。 

 

○土日以外での工事は学校に支障ないのでし

ょうか。 

○審議事案説明書と入札公告の地域要件に相

違があります。 

○積算をするうえでコンサルタント業者は入

りましたか。 

○こういった規模が大きい工事は、設計を外注

し設計金額を設定するなどを行ったほうが望

ましいと思います。 

 

○参考見積を 2者から徴し、県の設計単価等に

入れ替え精査しました。 

○工事の規模が大きいことや、週休 2日モデル

工事の対象であること、また、指名委員会での

審査の結果です。 

○先生方とコミュニケーション取りながら、支

障が出ないように工事を行っています。 

○審議事案説明書を訂正 

 

○入っていません。 

 

○わかりました。 

次第浜小谷内１号線消雪井戸設置工事 

○どういった工事ですか。 

○井戸だけの設置ですか。 

○井戸堀りの工法は何ですか。 

 

○井戸（70ｍ）の掘削工事になります。 

○はい。その通りです。 

○ロータリー工法です。 

中の橋三賀線(１工区)道路改良工事 

○幅員が 12ｍある中の内訳を教えてください。 

 

○車道 0.5m+2.75m×3+0.5m 歩道 2.5m にな



 

 

○契約書の中で、前払いと部分払いが「する」

となっていますがどういう意味ですか。 

 

 

 

 

○補助率は何％くらいですか。 

ります。 

 

○請負金額が 300万円を超える工事は工事が完

了する前に契約金額の 10 分の 4 までの金額を

前払いで請求することが可能になっています。

また、請負金額が 500万円を超える工事は、契

約金額の 10 分の 9 以内の金額を部分払いする

ことが可能になっています。 

○約 55％です。 

【指名競争入札】  

旧亀代地区屋内ゲートボール場解体工事 

○アスベストは入っていましたか。 

 

 

○基礎だけ残したのはなぜですか。 

 

○外壁にスレートを使用しているため、アスベ

ストが入っているとみなし、みなし解体工事を

行いました。 

○建物については、老朽化により屋根や壁が飛

散するなどの危険性があったため先行して解

体しました。ただし、基礎についてはお金がか

かるため土地を売却する目途がたったら解体

する予定です。また、建設当初に簡易水道のポ

ンプ場として使用していたことから、敷地内に

貯水槽が残っており、それも一緒に解体する必

要があります。 

町民会館自動火災報知設備（体育館・公民館棟） 

○工期の設定に余裕があるようですが、実際工

事は完了しましたか。 

○要請書の補助事業に丸が付いていません。 

○補助割合はどれくらいですか。 

 

○この工事は建設以来何回目ですか。 

 

 

○12月頃部品が納品されれば 1週間程度あれば

完了する工事になっています。 

○資料を訂正 

○正確な数字は即答できませんが、9 割程度で

す。 

○建設以来 30 年以上経過し、今回が 1 回目で

す。 

新潟新発田村上線道路改良工事に伴う配水管

移設工事 

○県の補償事業ですか。 

○工事は完了しましたか。 

 

 

○県の補償工事です。 

○工事は完了しました。 



藤寄 E工区配水管布設替工事 

○何年計画ですか。 

 

○撤去の理由は何ですか。 

 

○口径がサイズダウンしている理由は何です

か。 

 

○現在 3 年目で、I 工区まで予定されているの

であと 3年ある予定です。 

○50 年以上経過しており経年劣化しているか

らです。 

○昨年度詳細設計し、水理計算に基づいて、口

径を 150にしても問題ないと判断しました。 

杉谷内第 18マンホールポンプ取替工事 

○ポンプの動力はどれくらいですか。 

○ポンプ本体の値段はどれくらいですか。 

○型式を指定して発注しましたか。 

 

○3.7kwです。 

○1台 430万×2台です。 

○型式は仕様で記載して発注しています。 

 

【その他】  

○発注工事一覧表に簡単な工事内容を記載し

ていただけると助かります。 

 

○第 35 回定例会は、令和 6 年度下期の案件を

審議することとした。 

 

○分かりやすい資料となるよう検討します。 

 

 

■令和 6年度の工種別平均落札率を提出（資料

について説明）。 

 


